

# SOBRE MÍ

HOME / SOBRE MÍ

Me llamo Esther y me dedico al marketing online desde hace más de siete años. Con este blog pretendo dar a conocer el trabajo que hago, no con post explicativos de cómo hacer equis cosa porque ya hay muchos blog de ese tipo; sino más bien recopilando información y transmitiendo algo que ayude a los demás a aprender o a aplicar algo nuevo. Me gusta mucho enseñar, dicen que se me da bien transmitir conocimiento, así que ese será más bien el enfoque. Al menos el inicial claro, pues si algo bonito tiene este formato de web es la evolución.



Por eso me gustan los blogs con comentarios y donde te hacen preguntas. Creo mucho en las conversaciones, casos prácticos, y en resolver problemas cuando parece que ya lo has intentado todo. Estos aspectos los considero básicos en marketing online. Es un mundo muy multidisciplinar y en el que hay que adaptarse constantemente. Lo que te funcionaba hace un mes puede no hacerlo mañana, así que hay que *darle vidilla* a lo que haces.

Como decía, me gustan los casos prácticos, por lo que puedes usar mi [formulario de contacto](#) y plantearme esa pregunta que te quita el sueño (porque sí, una web o cualquier cosa en la que inviertes tiempo, dinero o una parte de ti te quita el sueño). Te responderé tan pronto como pueda.

## **Bio Profesional / para Eventos**

Esther García es especialista en Marketing Online, actualmente en el área de posicionamiento SEO para e-commerce y CRO (Optimización de la tasa de conversión web). Con más de siete años de experiencia en SEO, publicidad de pago en buscadores, analítica web y gestión de redes sociales. Licenciada y Publicidad y Relaciones Públicas, profesora en dos ediciones del Curso de especialista en diseño Web de la Universidad de Alicante, ha impartido diversos talleres y jornadas para emprendedores y en empresas. Cuenta con los exámenes de Google en Publicidad de búsqueda avanzada y el Google Analytics Individual Qualified.